
【意見】

「育児」の項目のマーク（ピクトサイン）が哺乳瓶なのは何故でしょう。市の保

健指導等でも、「なるべく母乳で育てましょう」という方針のはずですが、矛盾し

ているのでは？商業施設の授乳室でさえ哺乳瓶マークが描かれている所もあります

が、潜在的に「赤ちゃんは哺乳瓶で育てるものだ」というイメージを市民に植え付

けてしまう事になります。些細な事かもしれませんが、このような積み重ねによっ

て母乳育児を阻害してしまう恐れがあるのではないでしょうか。母乳の大切さは周

知の事実のはずです。もちろんミルクでも赤ちゃんは育ちますが、妊娠中に約９割

以上の女性が母乳育児を希望しているのにも関わらず、ミルクもしくは混合育児の

割合は６割以上なのです。母乳育児ができる・できないは、母親の体質などではな

く、産後のサポート体制に問題がある場合がほとんどです。この現状は憂うべきも

のなのです。市としても、たかがピクトサインと軽視せず、慎重に対応して頂きた

いと思います。

女：30代：市内在住

【回答】

市ホームページの「出来事から探す」の「育児」の項目のマーク（ピクトサイン）

が哺乳瓶であるということについては、「利用者にわかりやすく」という観点から、

他市のホームページを参考にしながらデザインを決定したものであり、市の保健指

導等の方針をイメージしたものではありませんが、ピクトサインは、言葉や文字に

代わって絵・図を用いて一目でその表現内容がわかるようにされた情報提供手段で

あることから、ホームページをご覧になる多くの人たちが誤解しないように整備す

る必要があると考えられますので、ご指摘の内容を検討のうえ、早急に対応してい

きたいと思います。

ご指摘ありがとうございました。

担当：総務部秘書課


